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Sexuelle Belästigungen und sexuell motivierte Übergriffe an schulpflichtigen 

Kindern 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.188 - 

 

Anfrage 

 

Sexuelle Belästigungen und sexuell motivierte Übergriffe an schulpflichtigen 

Kindern meist durch Asylsuchende und Migranten 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Von welchen Schulen sind sexuelle Belästigungen an Schülerinnen und 

Schülern bekannt? 

2. Wie wird erfasst, welche Schulen von den sexuellen Belästigungen 

betroffen sind? 

3. Sind solche Übergriffe in öffentlichen Verkehrsmitteln, vom Schulweg oder 

auch vom  Schulgelände bekannt?  

4. Wie laufen diese Übergriffe ab? Was berichten die Kinder? 

5. Gibt es einen Leitfaden wie sich die Lehrer/innen in solchen Fällen zu 

verhalten haben? 

6. Seit wann ist die Häufung dieser Übergriffe zu beobachten? Treten diese in 

letzter Zeit verstärkt auf? 

7. Sind schon die ersten Strafanzeigen von Schülerinnen und Schülern bzw. 

Eltern eingegangen? 

8. Wie ist die Informationspolitik der Schulen gegenüber den Eltern? 

9. Wurde bei der zuständigen Polizeidirektion angefragt, welche 

Präventionsmaßnahmen möglich sind? 

10. Welche Maßnahmen fasst der Magistrat ins Auge? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt Stadtverordnetenvorsteherin 

Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Nicole Eglin 

Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 




